

Directivas y servidores de Metrosalud pide respeto por la misión médica

- La ESE rechaza las agresiones a dos de sus ambulancias en hechos ocurridos la noche del viernes 24 de enero en cercanías al Jardín Botánico.
- Uno de los conductores sufrió una herida en el cuello como consecuencia de una esquirla de vidrio. Ya fue dado de alta.
- Consecuentes con la premisa de “Medellín, todos por la vida” y fieles a nuestra promesa de Metrosalud “Saludable y comprometida con la vida”, seguiremos trabajando por el bienestar y la protección de los habitantes de Medellín. Por esta razón, pedimos respeto y consideración con nuestros servidores.

Información para periodistas:

Claudia Garro Cossio: 314 883 40 97 / Diana Marcela Flórez A.: 301 430 23 41